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Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas 10h, instalações da
CIMBSE, Praça Luís de Camões, 45, 6300-725 Guarda, realizou-se uma reunião ordinária do
Conselho Intermunicipal, com os representantes dos seguintes Municípios que integram a
CIMBSE—-—-—---——-—--
Município de Almeida, representado pelo Presidente da C.M., António José Monteiro Machado; -
Município de Belmonte, representado pelo Presidente da C.M., António Pinto Dias Rocha; -——
Município de Celorico da Beira, representado pelo Presidente da C.M., Carlos Manuel da Fonseca
Ascensão;-——————————————————————————————————————

Município da Covilhã, representado pelo Chefe de Gabinete do Presidente da C.M, Hélio

Município de Fornos de Algodres, representado pelo Presidente da C.M., António Manuel Pina
Fonseca; ———————————————————————————————————————
Município do Fundão, representado pelo Presidente da C.M., Paulo Alexandre Bernardo
Fernandes; ——————————————————————————————————————
Município de Gouveia, representado pelo Presidente da C.M., Luís Manuel Tadeu Marques; ——
Município da Guarda, representado pelo Presidente da C,M., Sérgio Fernando da Silva Costa; —
Município de Manteigas, representado pelo Presidente da C.M., Flávio Miguel Tacanho Massano;
Município da Meda, representado pelo Presidente da C.M., João Germano Mourato Leal Pinto; -
Município de Pinhel, representado pelo Presidente da C.M, Rui Manuel Saraiva Ventura; ———
Município do Sabugal, representado pela Vice-Presidente da C.M., Sílvia Gonçalves Nabais; -—
Município de Seia, representado pelo Chefe de Gabinete do Presidente da C.M., Bruno Miguel
Monteiro Ferreira; ———————————————————————————————————
Município de Trancoso, representado pelo Presidente da C.M., Amílcar José Nunes Salvador; —
Não se fez representar o Município de Figueira de Castelo Rodrigo. —————————————
Esteve também presente nesta reunião o técnico do Município de Pinhel, Júlio Coelho e o Primeiro
Secretário Executivo da CIM-BSE, António Miraldes, que secretariou a reunião. ————————
Verificada a existência de quorum, o Presidente do Conselho Intermunicipal, Luís Tadeu declarou
aberta a reunião ordinária, pelas 10h15, agradecendo a presença de todos. ——————————
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I - ORDEM DO DIA ------------------------------------
1 - Assuntos agendados: ———————————————————————————————
1.1 Aprovação da ata da reunião ordinária do Conselho Intermunicipal de 13 de agosto de

2024;

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, colocou à consideração dos
presentes a proposta da ata da reunião ordinária do Conselho Intermunicipal de 13 de agosto de
2024, enviada antecipadamente, pelo que se dispensou a sua leitura.—————————————
Colocada à votação, a ata foi aprovada por unanimidade, não tendo participado na votação os
membros não presentes na reunião referida, de acordo com o disposto no n.° 3, do artigo 34° do
Código de Procedimento Administrativo. —————————————————————————
1.2 Análise, discussão e votação da versão final da Carta Educativa Intermunicipal das

Beiras e Serra da Estrela; —————————————————————————————
O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, passou a palavra ao Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes que apresentou o ponto da situação em
relação à Carta Educativa Intermunicipal das Beiras e Serra da Estrela, referindo que, de acordo
com a decisão da última reunião do Conselho Intermunicipal, tinham sido incorporadas alterações
identificadas pêlos municípios. ——————————————————————————————
O Presidente do Município do Fundão, Paulo Fernandes alertou que, do documento produzido, a
caracterização demográfica da região careceria de uma retificação, em especial nas projeções
migratórias, uma vez que o saldo migratório apresentado no documento fazia referência às
projeções dos CENSOS 2021, e pêlos dados mais recentes, o saldo migratório iria ser positivo. -
Depois de analisado e discutido o assunto, e considerada a importância de inclusão no documento
das mais atuais previsões demográficas, o Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António
Miraldes informou que iria fazer chegar o pedido de atualização da informação à empresa
responsável pela produção do documento. ————————————————————————
Depois da análise final, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu propôs
adiar a votação da versão final da Carta Educativa Intermunicipal das Beiras e Serra da Estrela
para inclusão das alterações. ——————————————————————————————
Colocada à votação, a proposta de adiar a votação da Carta Educativa, foi aprovada por
unanimidade. —————————————————————————————————————

1.3. Análise, discussão e votação sobre o pedido de mobilidade desencadeado pelo IAPMEI,
publicitado na BEP com o código de oferta OE202404/0254, da técnica superior da
CIMBSE -Maria Gabriela Alves Leal; --------------------------
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O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, passou a palavra ao Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes que fez uma breve análise ao pedido
apresentado pela técnica superior da CIMBSE, Maria Gabriela Alves Leal, para mobilidade
desencadeado pelo IAPME l. ———————————————————————————————
Após um período de análise e discussão, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luís Tadeu colocou à votação o pedido de mobilidade da técnica Maria Gabriela Alves Leal, tendo
sido aprovado por unanimidade. —————————————————————————————
1.4. Análise e discussão sobre o ponto de situação da execução do acordo de colaboração

entre a CIMBSE, os MUNICÍPIOS e o IHRU - Projetos de Habitação a Custos Acessíveis
das Beiras e Serra da Estrela; ——

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, passou a palavra ao Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes que apresentou o ponto de situação
referente aos projetos de Habitação a Custos Acessíveis, de acordo com documento
antecipadamente enviado e que consta como anexo à presente ata, fazendo dela parte integrante.
Referiu que alguns municípios já tinham submetido o pedido de adiantamento dos acordos já
assinados, enquanto outros ainda faziam a preparação de novos projetos. Deu ainda nota que
continuavam a decorrer as reuniões semanais entre o IHRU, a secretaria de Estado e a CIMBSE.
Uma vez que o IHRU apresentaria um novo Presidente bem como um novo Conselho Diretivo, o
Presidente do Conselho Intermunicipal propôs o agendamento de uma reunião entre a CIMBSE e
o IHRU, proposta essa que obteve a concordância de todos. ————————————————
O Conselho tomou conhecimento. ————————————————————————————

1.5. Análise e discussão sobre o ponto de situação do pedido de regularização dos valores
em dívida dos municípios à CIMBSE; ————————————————————————

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, apresentou para análise o
ponto de situação do pedido de regularização dos valores em dívida dos municípios à CIMBSE,
reforçando novamente a urgência no pagamento dos valores em atraso, quer das quotas quer dos
montantes referentes à área dos transportes, apelando novamente aos municípios que
liquidassem os montantes, ———————————————————————————————
Sobre este assunto, o Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes deu ainda
nota da existência de operadores de transporte que ponderavam a aplicação de juros sobre os
montantes em d ívida. ——————————————————————————————————
O Conselho tomou conhecimento. ——————

1.6. Análise e discussão de assuntos relacionados com a área dos transportes,
designadamente: —————————————————————————————————
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1.6.1. Análise, discussão e votação das peças do procedimento do concurso público
internacional para a contratação de serviços de transporte rodoviário de passageiros
daCIMBSE; ------------------------------------

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu apresentou para análise as
peças do procedimento do concurso público internacional para a contratação de serviços de
transporte rodoviário de passageiros da CIMBSE. —————————————————————
Após uma análise e discussão dos documentos, previamente enviados e que constam como anexo
à presente ata, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu colocou à
votação as peças do procedimento, tendo sido aprovadas por unanimidade. —————————
1.6.2. Análise, discussão e votação da autorização do lançamento do procedimento do

concurso público internacional para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE; ——————————————————————

No seguimento do ponto anterior da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Intermunicipal
da CIMBSE, Luís Tadeu colocou à consideração do Conselho a autorização do lançamento do
procedimento do concurso público internacional para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE, documento enviado antecipadamente aos presentes,
constando como anexo à presente ata. ——————————————————————————
Depois de analisado e discutido o assunto, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luís Tadeu colocou-o à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. ———————————
1.6.3. Análise, discussão e votação sobre o Gestor do contrato por parte da CIMBSE para o

concurso público internacional para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE; ——————————————————————

No âmbito do procedimento do concurso público internacional para a contratação de serviços de
transporte rodoviário de passageiros da CIMBSE, o Presidente do Conselho Intermunicipal da
CIMBSE, Luís Tadeu, apresentou para análise e discussão a proposta de designar o Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes para Gestor de Contrato. ————————
Depois de analisada e discutida a proposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luís Tadeu, colocou-a à votação, tendo sido aprovada, por unanimidade. ———————————
1.6.4. Análise e conhecimento do parecer 40/AMT/2024 datado de 08/08/2024; ——.—...—..
O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes apresentou, para conhecimento,
o parecer 40/AMT/2024 datado de 08/08/2024 desfavorável à implementação do Concurso Público
por Lotes devendo a CIMBSE implementar um ajuste direto para acautelar o serviço de transporte
de passageiros a partir de 01/10/2024, com a condição de estar já lançado o Concurso Público
Internacional, —————————————————————————————————————
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O Conselho tomou conhecimento. ———

1.6.5. Análise, discussão e votação das peças do procedimento do Ajuste Direto às várias
operadoras no território da CIM para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; ...——.———..——.———

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu apresentou para análise e
discussão as peças do procedimento do Ajuste Direto às várias operadoras no território da CIM
para a contratação de serviços de transporte rodoviário de passageiros da CIMBSE, durante 12
meses, documentos enviados antecipadamente e que constam como anexo à presente ata.-——
Depois de analisado e discutido o assunto, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luís Tadeu, colocou as peças do procedimento do Ajuste Direto à votação, tendo as mesmas sido
aprovadas por unanimidade. ———————————————————————————————
1.6.6. Análise, discussão e votação da autorização do lançamento do Ajuste Direto às várias

operadoras no território da CIM para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; —————————————

No seguimento do ponto anterior da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Intermunicipal
da CIMBSE, Luís Tadeu colocou à consideração do Conselho a autorização do lançamento do
Ajuste Direto às várias operadoras no território da CIM para a contratação de serviços de
transporte rodoviário de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses. —————————————
Colocada à votação, a autorização do lançamento do Ajuste Direto às várias operadoras foi
aprovada, por unanimidade. ———————————————————————————————
1.6.7. Análise, discussão e votação sobre o gestor do contrato por parte da CIMBSE para o

Ajuste Direto às várias operadoras no território da CIM para a contratação de serviços
de transporte rodoviário de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; ——————

No âmbito do procedimento do Ajuste Direto às várias operadoras no território da CIM, o
Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, apresentou para análise e
discussão a proposta de designara Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes
para Gestor de Contrato. ————————————————————————————————
Depois de analisada e discutida a proposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luís Tadeu, colocou-a à votação, tendo sido aprovada, por unanimidade, a designação do Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes para Gestor de Contrato por parte da
CIMBSE para os vários Ajustes Diretos de 12 meses para a contratação de serviços de transporte
rodoviário de passageiros da CIMBSE. ——————————————————————————
1.6.8. Ponto de situação sobre a implementação do Projeto-Piloto de Transporte Público

Flexível nos Municípios pertencentes à CIMBSE; ——.—.——.——.—.—.——————
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O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes fez o ponto da situação sobre a
implementação do transporte flexível nos Municípios pertencentes à CIMBSE, dando nota que os
Municípios de Fomos de Algodres e Guarda iriam iniciar o transporte flexível ainda no mês de
setembro. ———————————————————————————————————————

O Presidente do Município de Manteigas, Flávio Massano fez uma breve análise à implementação
do transporte flexível no seu município dando nota que está a correr de forma positiva, mas que,
na eventualidade de necessidade de modificações, a plataforma de gestão do transporte não tinha
conseguido, de forma rápida, acautelar essas alterações. Nesse sentido, sugeriu rever a situação,
ponderando ser a CIMBSE a gestora da plataforma e até dar formação aos técnicos dos
municípios. Solicitou ainda alguns esclarecimentos sobre a aplicação deste projeto após o período
experimental de seis meses. ———————————————————————————————
Em resposta, o Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes informou que a
CIMBSE já tinha solicitado propostas e soluções operacionais a empresas para acautelar a gestão
futura do Transporte Flexível. ——————————————————————————————
O Conselho tomou conhecimento. ——————

1.6.9. Autorização de pagamento aos operadores ao abrigo da Portaria n.° 7-A/2024, de 5 de
Janeiro que define as condições de atribuição dos passes gratuitos para jovens
estudantes - meses de maio e junho de 2024. ———————————————————

O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, colocou à consideração a
autorização de pagamento aos operadores ao abrigo da Portaria n.° 7-A/2024, de 5 de janeiro que
define as condições de atribuição dos passes gratuitos para jovens estudantes - meses de maio
e junho de 2024 para todos os operadores que efetuam o referido serviço na área da CIMBSE. -
Sobre este assunto, o Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes informou o
Conselho que o IMT tem demorado a validar a informação reportada pela CIMBSE e que, até
àquele momento, apenas se encontravam validados, por parte do IMT, os reportes de janeiro a
abril de 2024. Nesse sentido, e para não colocar em causa a realização do serviço, a CIMBSE tem
vindo a efetuar os pagamentos havendo assim previsão de ajustes/acertos no final da operação.
Depois de analisada a proposta de pagamento aos operadores ao abrigo da Portaria n.° 7-A/2024,
para os meses de maio e junho de 2024, a mesma foi colocada à votação, tendo sido aprovada
por unanimidade. ————————————————————————————————————
1.6.10. Análise, discussão e votação sobre os montantes a pagar pêlos Municípios

referente aos Serviços Essenciais do 2° Trimestre de 2024; ———————————
O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu, passou a palavra ao Primeiro
Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes que apresentou, para análise, os montantes
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a pagar pêlos municípios relativos ao serviço essencial de transporte público rodoviário de
passageiros, conforme documento enviado antecipadamente e que consta como anexo a esta ata.
Deixou ainda a nota de que os valores apurados refletiam o reporte de dados das operadoras com
a validação posterior por parte dos técnicos responsáveis de cada um dos municípios. —-———
Colocado à votação, os montantes a pagar pêlos Municípios referente aos Serviços Essenciais do
2° Trimestre de 2024 foram aprovados por unanimidade. ——————————————————
1.6.11. Outras informações sobre a área dos transportes; ————————————————
Não houve outras informações a transmitir sobre a área dos transportes. ———————————
1.7. Ratificação de deliberações do Presidente do Conselho Intermunicipal; ———————
Foram colocadas à consideração do Conselho as seguintes deliberações do Presidente do
Conselho Intermunicipal: ————————————————————————————————
1.7.1. Autorização de pagamento aos operadores dos serviços essenciais de transporte

público rodoviário de passageiros intermunicipais (ATF-Auto Transportes do
Fundão, S.A.); —————————————————————————————————

Após analise do documento, foi deliberado ratificar a autorização de pagamento aos operadores
dos serviços essenciais de transporte público rodoviário de passageiros intermunicipais (ATF-Auto
Transportes do Fundão, S.A.). ——————————————————————————————
1.7.2. Autorização de pagamento aos operadores ao abrigo da Portaria n.° 7-A/2024, de 5

de janeiro que define as condições de atribuição dos passes gratuitos para jovens
estudantes (Viúva Monteiro & Irmão, Lda., ATF-Auto Transportes do Fundão, S.A. e
Auto transportes do Fundão, S.A.); ———————————————————————

O Conselho decidiu ratificar, a autorização de pagamento aos operadores ao abrigo da Portaria
n.° 7-A/2024, de 5 de janeiro que define as condições de atribuição dos passes gratuitos para
jovens estudantes (Viúva Monteiro & Irmão, Lda., ATF-Auto Transportes do Fundão, S.A. e Auto
transportes do Fundão, S.A.). ——————————————————————————————
1.7.3. Deliberação em minuta da ata n." 9/2024 da reunião ordinária do dia 13 de agosto de
2024;—-——-

O Conselho ratificou a deliberação em minuta da ata n.° 9/2024 da reunião ordinária do dia 13 de
agosto de 2024.--------------------------------------------------------------------------------------------------
1.8. Eleição do Vogal para o Conselho de Administração da Unidade Local de Saúde da

Guarda em representação da CIMBSE. ———————————————————————
O Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu propôs adiar este ponto da
ordem de trabalhos, pois não havia informação suficiente para discutir e votar a eleição do Vogal

^
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para o Conselho de Administração da Unidade Local de Saúde da Guarda em representação da
CIMBSE——————---—---
Colocada à votação, a proposta de adiar o ponto 1 .8 foi aprovada por unanimidade. ——————
2 - Outros assuntos: ————————————————————————————————

2.1 Informações: ———————————————————————————————————
2.1.1 Para conhecimento, submissão da candidatura "Beiras e Serra da Estrela Invest +"

ao aviso de concurso • Ações Coletivas de Internacionalização - âmbito do Objetivo
Específico 1.3 • Reforçar o crescimento sustentável e a competitividade das PME,
bem como a criação de emprego nas PME, inclusive através de investimentos
produtivo. ———————————————————————————————————

O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes informou o Conselho que a
CIMBSE tinha aberto um aviso de concurso ao sistema de incentivo de ações coletivas (SIAC) em
articulação o Núcleo Empresarial da Região da Guarda (NERGA), a Associação Empresarial da
Beira Baixa (AEBB) e a Associação Empresarial do Nordeste da Beira (Aenebeira), e apresentou
sucintamente os obj'etivos, areas de atuação e projetos da mesma. —————————————
O Conselho tomou conhecimento. ————————————————————————————

2.1.2 Para conhecimento, aprovação da candidatura "Assistência Técnica 2024-2027" da
CIMBSE; ------------------------------------

O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes informou o Conselho que a
CIMBSE, no âmbito do ITI CIMBSE tinha sido submetida e aprovada a candidatura Assistência
Técnica 2024-2027 que iria permitir financiar a estrutura de recursos humanos que acompanharia
a implementação e acompanhamento do ITI CIMBSE. ———————————————————
O Conselho tomou conhecimento. ————————————————————————————

2.1.3 Para conhecimento, submissão da candidatura da CIMBSE ao aviso de concurso •
Planos Municipais para a Integração de Migrantes (PMIM); ————————————

O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal, António Miraldes informou o Conselho da
submissão da candidatura intermunicipal, com todos os municípios da CIMBSE à exceção do
Município do Fundão e que compreenderá o plano intermunicipal bem como os planos municipais,
O Conselho tomou conhecimento. ————————————————————————————
II - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA
Não houve assuntos a debater no período antes da ordem do dia. -—
VOTAÇÃO DAS DELIBERAÇÕES-------------------------------------------------------------------------
As deliberações constantes da presente ata foram aprovadas por unanimidade, com exceção
daquelas em que é referido outro modo de votação, ————————————————————
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DOCUMENTOS ANEXOS

Os documentos mencionados na presente ata ficam juntos como anexos e fazem dela parte
integrante. ———————————————————————————————————————
ENCERRAMENTO--—-—-—-—-——--
Pelas 12:45h, verificando-se não haver mais assuntos a tratar, o Presidente do Conselho
Intermunicipal da CIMBSE, Luís Tadeu declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se
lavrou a presente ata que vai por si assinada. ———————————————————————

O Presidente do Conselho Intermunicipal

-Q'

Luís Manuel Tadeu Marques

O Primeiro Secretário Executivo Intermunicipal
c

0-^^

António José Dinis Miraldes
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